



## Sheinbaum prepara reformas a la FGR y fiscalías estatales: Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, presentará reformas a la Fiscalía General de la República y a las fiscalías estatales, así como los institutos de Defensoría Pública en el país, reveló el pasado sábado Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado. En una asamblea informativa en Monclova, Coahuila, Fernández Noroña afirmó que estas reformas ya se elaboran para que sean presentadas por Sheinbaum ante el **Poder Legislativo**, quien tomará posesión como presidenta de México este 1 de octubre.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVUI\\_0q1R4hOp4clFkmUR4lB9aua1HlfhYWzGenBz1h9UQ?e=soYtno](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVUI_0q1R4hOp4clFkmUR4lB9aua1HlfhYWzGenBz1h9UQ?e=soYtno)